

ENTREVISTA DE NOAH DELOS (alumno de 103) :

**Lugares: Guyana (América del Sur), Nueva Caledonia (Oceanía) y Carcasona (Europa)
(es decir, tres territorios franceses en tres continentes distintos)**

Pregunta: ¿Cuáles fueron tus experiencias más destacadas viviendo en Guyana, en Nueva Caledonia y en Francia?

Noah: En Guyana no tuve muchas experiencias destacadas. Yo era pequeño entonces. Pero en Nueva Caledonia hubo una epidemia en la que muchas personas murieron. Estuve enfermo. Esa es la razón por la cual regresé a Francia: para curarme¹. Estaba muy enfermo con este virus. Era la gripe H1N1. Y tengo secuelas porque soy asmático. Un asma muy fuerte.

P.: ¿Y en Francia, alguna experiencia especial?

Noah: La vida en Francia es muy bonita. Bueno, una experiencia fue que cuando llegué a Francia, no tenía casa. Y viví en la calle durante dos semanas.

P.: Cuando estuviste en Nueva Caledonia, ¿cuál era tu plato favorito ?

Tenía solamente 2 y 3 años y no recuerdo un plato favorito ; pero sé que me gustaba la pasta.

P.: Cuando estuviste en Guyana, ¿te gustaban los paisajes ?

Sí, me gustaban mucho estos paisajes que son muy bonitos, con muchos árboles y muchos ríos.

P.: ¿ Qué te gustaría destacar de la vida en cada uno de estos lugares, y con cuál te sientes más identificado?

Noah: La pregunta es muy complicada. En Guyana hay una mezcla de culturas y de modos de vida, y es muy interesante. Las tribus originarias viven sin problemas con los inmigrantes franceses. Y en Nueva Caledonia, la gente es muy amable, muy simpática; y eso está muy bien. En fin, en Francia, la vida es normal. No tiene nada especial.

La realidad es que me identifico con cada uno de estos lugares, porque los tres han enriquecido² mi cultura y han creado hermosos³ recuerdos para mí.

P.: ¿ Cómo se siente uno, al tener múltiples culturas?

Noah: Es muy interesante porque aprendes muchas cosas, porque las culturas de Nueva Caledonia y Guyana son muy ricas.

P.: ¿De qué territorio te sientes más cercano⁴?

Noah: Pienso que me siento más cercano a Guyana porque cuando era pequeño tenía a toda mi familia conmigo allá. En cambio, hoy solo tengo a mi madre y a mi hermano en Francia. Entonces estamos un poco solos aquí.

Además, en Guyana la vida era muy dinámica, hacíamos muchas actividades. En cambio, en Francia la vida es más lenta y aburrida⁵.

P.: ¿Te gustaría volver a Nueva Caledonia cuando seas mayor?

1 me soigner

2 enrichi

3 bonitos, bellos

4 proche

5 ennuyeuse

Noah: Sí, porque es un territorio muy bonito y las personas son muy simpáticas y amables. Hay una gran diversidad de culturas y vivir en ese territorio es, en realidad, muy interesante.

Periodistas : Léa Beizama, Laura Gambier, Maha Kabadi, Clément Leguay, Gloriang Mumbongo-Diakiese.